

Le rôle de la femme, est mis en exergue lors de la Seconde Rencontre des Ministres Femmes de la Défense



Caracas, 19 juin (RHC-PL)- Le rôle de la femme dans la construction de la paix, est un des principaux thèmes à débattre durant la Seconde Rencontre des Ministres femmes et leaders de la Défense, qui a lieu au Venezuela, avec la participation de 13 nations.

Lors de l'inauguration de la rencontre le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a mis en exergue le rôle principal des femmes dans la défense, par leur talent , leur capacité, leur don de soi et leur loyauté à la patrie.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a lancé un appel à réaliser de plus grands efforts en faveur de la tranquillité citoyenne , spécialement depuis l'Amérique Latine et les Caraïbes, déclarées zone de paix lors du dernier sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26273-le-role-de-la-femme-est-mis-en-exergue-lors-de-la-seconde-rencontre-des-ministres-femmes-de-la-defense>



Radio Habana Cuba